

## ASAJA pide que se revisen a la baja las tarifas por el secado del maíz

La organización agraria ASAJA de León le pide a los almacenistas y cooperativas de cereales de la provincia que revisen a la baja las tarifas que vienen cobrando por el secado de maíz, acompasándolas con las bajadas de los carburantes que se utilizan para el secado y que representan más del 70 por ciento de todos los costes. En la provincia de León se pasa por el secadero cada año el 80% de la cosecha, lo que viene a representar unas 572.000 toneladas de grano, facturando al sector por este servicio 10,3 millones de euros.

Este servicio por lo general no se factura y se descuenta del precio de compra. ASAJA denuncia que las empresas mantienen las tarifas y que son prácticamente iguales en todas ellas, mientras que el gasóleo ha bajado de los 75 céntimos en otoño de 2012 a 40 céntimos en la actualidad (datos antes de impuestos), lo que representa una bajada del 46,6%. Además de esta bajada de las cotizaciones del gasóleo, muchos secaderos utilizan como fuente de energía otras alternativas más baratas como el gas natural o la biomasa, otra ra-

zón más para no entender que no bajen las tarifas y para no entender que **no haya una competencia real entre las diferentes empresas que operan en la provincia**. Con las cuentas de ASAJA, la reducción en las cotizaciones de los carburantes empleados en el secado del



maíz tendría que trasladarse al productor con una reducción de 3,4 millones de euros en el conjunto del maíz que se seca en la provincia, a razón de 6 euros por tonelada.

El maíz se cosecha en la provincia de León en los meses de otoño e invierno con una humedad en el grano variable según el momento del año y la parcela, pero que suele rondar el 22%.

Para almacenarlo en condiciones óptimas, evitando la fermentación y producción de hongos y toxinas, tiene que tener una humedad inferior al 14%, proceso que se hace de forma mecanizada en torres de secado generando calor con distintas fuentes de energía.

El proceso de secado, manipulación y almacenamiento es muy importante para obtener un producto de calidad apreciado por las fábricas de piensos compuestos. España seguida a larga distancia por la provincia de Huesca. Este año se ha declarado una superficie de 65.700 hectáreas destinadas a la producción de grano, a las que hay que sumar otras 3.500 destinadas para ensilado.

**Los seguros agrícolas y ganaderos,  
siempre en ASAJA**

## **COEFICIENTES DE PASTOS**

El grupo socialista en las Cortes de Castilla y León logró el apoyo del resto de formaciones para sacar adelante una proposición no de ley instando a la Junta a que reconsidere los criterios que penalizan a las fincas de uso ganadero a las que se ha fijado **un coeficiente de pastos** bajo o nulo.

Esta problemática surgió en primavera, coincidiendo con la tramitación de las ayudas de la PAC, y la Junta no ha atendido las reivindicaciones del sector ni de forma colectiva ni individual. El PSOE considera que este es un problema sin resolver que perjudica enormemente a los ganaderos de vacuno extensivo de la montaña leonesa.

## **CONVENIO DE ACTIVIDADES AGROPECUARIAS**

En el Boletín Oficial de la Provincia de León del pasado miércoles 30 de septiembre, se publica una resolución de la Oficina Territorial de Trabajo por la que se inscribe el **Convenio Colectivo de Actividades Agropecuarias** de la Provincia de León para los años 2015, 2016 y 2016. Dicho convenio contempla incremento salarial del 0,75% para 2015, y del 1% para 2016 y 2017 respectivamente. El convenio es fruto de un acuerdo entre UGT y Comisiones Obreras por la representación de los trabajadores, y de ASAJA y UGAL por la representación de los empleadores.

En el ámbito de aplicación se incluyen las Organizaciones de Productores de Frutas y Hortalizas y sus socios, en la comarca del Bierzo.

## **DERECHOS DE VIÑEDO**

En el Boletín Oficial de Castilla y León del 24 de septiembre se publica una orden por la que se regula el procedimiento de concesión de derechos de **nuevas plantaciones de viñedo** en zonas afectadas en su día por procesos de concentración parcelaria.

El plazo para solicitar estos derechos gratuitos finaliza el 25 de octubre. Entre estos municipios se encuentra Pajares de los Oteros, Valdevimbre, Santa Elena de Jamuz, Cubillas de los Oteros, Joarilla y Gordaliza.

## **CONSEJO DEL AGUA**

El miércoles 30 de septiembre se celebró en Madrid reunión del Consejo Nacional del Agua, presidido por la ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina.

Entre otras cuestiones, se informó favorablemente el anteproyecto de **Plan Hidrológico** de la Cuenca del Duero, con el voto particular en contra de la organización ASAJA, por lo que ahora tan solo queda pendiente de su aprobación por el Consejo de Ministros para su publicación como real decreto.

## **AIMCRA**

La Asociación para la Investigación y Mejora del Cultivo de la Remolacha Azucarera (**AIMCRA**), celebró el martes 29 de septiembre en Madrid reunión de Junta Directiva y Asamblea General para adoptar diferentes acuerdos. Se produjo la sustitución de su actual presidente, Pablo Domínguez por el ejecutivo de Azucarera Pablo Puerta, y se acordó también designar al nuevo gerente, Jesús Guzmán, que sustituirá al actual, Rodrigo Morillo, al momento de su jubilación. También se presentó un avance del plan de divulgación para el año 2016. Esta asociación está gestionada entre Azucarera y las organizaciones agrarias, y se financia con las cuotas de los remolacheros y de la industria al cincuenta por ciento. Goza de prestigioso reconocimiento nacional e internacional.

## **FITOSANITARIOS EFICACES**

El Copa Cogeca ha pedido, en una cumbre mundial en Chicago, propiciar la investigación y la inversión para conseguir productos **fitosanitarios eficaces** y seguros para los tratamientos en cultivos menores.

Este problema surge en cultivos llamados especializados, como frutas, hortalizas, frutales, flores y semillas, que requieren pesticidas apropiados para su protección, unos sectores en los que se están reduciendo principios activos utilizados hasta ahora. Los agricultores han denunciado que la industria de fitosanitarios europea no está aportando soluciones en el mercado.

## Campo Leonés

PRESIDENTE:  
Arsenio García Vidal

SECRETARIO GENERAL:  
José Antonio Turrado Fernández

COLABORADORES TÉCNICOS:  
Juan M. Alonso Lorenzana  
Jesús A. Arias García  
Conchi Antolín Espadas  
Mercedes Carnicero Baza  
Isabel Quijada Castaño  
Eduardo de la Varga de la Varga  
Beatriz Cañón Sánchez  
Gonzalo Fernández Arias  
Elena Santín Fernández  
Justina Bello Bello  
Laura Granja Orejas

EDITA:



Oficina en León:  
Paseo de Salamanca nº 1 bajo  
24009 León  
Telf.: 987 245 231  
Fax: 987 876 012

Correo electrónico:  
[asaja@asajaleon.com](mailto:asaja@asajaleon.com)

Internet:  
[www.asajaleon.com](http://www.asajaleon.com)

Oficina en La Bañeza:  
Plaza Romero Robledo, 3 bajo  
24750 La Bañeza (León)  
Tfno.: 987 640 827

Oficina en Santa María del Páramo:  
Avda. Reino de León, 28  
Tfno.: 987 351 508

Oficina en Valencia de Don Juan:  
C/ Federico García Lorca, 11  
24200 Valencia de Don Juan (León)  
Tfno.: 987 751 511

Oficina en Sahagún:  
C/ Herrería, 2  
24320 Sahagún (León)  
Tfno.: 987 780 781

Oficina en El Bierzo:  
C/ Batalla de Lepanto, 8 Entrepr.  
24403 Ponferrada (León)  
Tfno.: 987 456 157

Oficina en Carrizo:  
Avenida Puente de Hierro, 74  
24270 Carrizo de la Ribera (León)  
Tfno.: 987 357 409

PUBLICIDAD



IMPRIME:  
Ediciones y Publicaciones  
Astorganas, S.A.

TIRADA DE ESTE NÚMERO:  
4.000 ejemplares

DISTRIBUCIÓN GRATUITA

DEPÓSITO LEGAL:  
LE/704-1989

## Editorial



José Antonio Turrado

# ACATO PERO NO COMPARTO

**Siempre he tenido claro que la justicia no está para resolver cuestiones políticas, pero cuando en el año 2012 recurrimos ante el Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, el recorte de la Junta de Castilla y León a las ayudas a zonas desfavorecidas de montaña del ejercicio 2011, lo hicimos hartos de aguantar que nos torearan, hartos de ver tanta injusticia, y lo hicimos después de agotadas todas las vías de diálogo al más alto nivel. Nos hemos matado con la razón y no nos la han dado, pero eso no quiere decir que la tengan ellos.**

**La Junta de Castilla y León lleva décadas haciendo una política agraria que ha arruinado literalmente las ganaderías de montaña y con ello ha llevado a la despoblación y el abandono de los pueblos. La ayuda que recurrió ASAJA no hubiera sido suficiente, por sí sola, para solucionar el problema de estas zonas deprimidas, pero hubiera ayudado, como ha ayudado en otras comunidades autónomas o en otros países de la Unión Europea donde sí**

**se han dado cuenta que las ayudas de montaña tienen que ser para compensar, en lo posible, las desventajas de vivir y trabajar en estos territorios.**

**En múltiples ocasiones hemos denunciado desde ASAJA de León la falta de consideración de la Junta con todo el territorio montañoso de la periferia de la Comunidad, del que León es claro exponente. Las decisiones políticas se han impuesto, y la Junta ha gobernado pensando en los que aportan más votos y no en los más necesitados.**

**Quizás también se han valido del espíritu sufrido y resignación de nuestros paisanos los montañeses. Sea como sea, la Junta de Valladolid ha ganado otra batalla y lo pueden decir con orgullo, pero siguen teniendo la misma indecencia política que el día anterior. Legislar contra los más necesitados es de gente sin escrúpulos, de las que abundan mucho en la política. La inteligencia de nuestros ganaderos sabrá cómo se debe de traducir esto en las urnas.**

# Juicio visto para sentencia

Esta miércoles 30 de octubre quedó **visto para sentencia** el juicio penal celebrado en Madrid contra ganaderos y representantes de organizaciones y cooperativas, a instancia de las industrias lácteas, por la ocupación de la sede de la FENIL en septiembre de 2008. Las in-

## El COPA ha renovado por dos años su cúpula directiva

El Comité de Organizaciones Profesionales Agrarias de la Unión Europea (COPA), eligió la pasada semana nuevo presidente en la persona de Martin Merrild, de procedencia danesa. Es agricultor de profesión y tiene formación en Administración y Dirección de Empresas. El nuevo presidente ha abogado por luchar para que mejoren los precios que perciben los agricultores y ganaderos, para mejorar la competitividad en un marco internacional, y para que se reduzca la burocracia a la que está sometida la profesión. Pidió estabilidad en la política agraria y que esta otorgue a los productores la flexibilidad suficiente en su actividad, de manera que puedan contribuir en las próximas décadas al desafío de incrementar la producción de alimentos para una población mundial en aumento. Citó en su toma de posesión los efectos climáticos sobre la agricultura, dijo que el reto era producir más con menos, y abogó por una estrategia de exportación contundente buscando nuevos mercados, sobre todo en Asia. Hizo referencia a que se sigan respetando nuestros requisitos de producción en las relaciones comerciales con Estados Unidos, y pidió que concluyesen ya las negociaciones comerciales con Japón.

El mandato del nuevo presidente es por dos años y dentro de los seis vicepresidentes que le acompañan, en esta ocasión no hay ningún español.

dustrias lácteas mantuvieron la acusación, entre otros, del delito de allanamiento de morada, y piden 3 años de cárcel para cada una de las 8 personas juzgadas, una de ellas el secretario general de ASAJ de León, José Antonio Turrado. La fiscalía ha rebajado la calificación a faltas por coacciones y daños. Los abogados de los acusados pidieron la libre absolución por la inexistencia del delito y en su caso por haber prescrito. En el plazo de unas dos semanas se conocerá la sentencia.



**TODAS LAS SEMANAS LA INFORMACIÓN AGRARIA EN EL PROGRAMA  
"A PIE DEL CAMPO"**

**EN EL CANAL 8 DE RTVCYL DE LEON Y PONFERRADA**

Sábados 14,15 horas, domingos 16 horas, lunes 17,30 horas y martes 0,30 de la madrugada

También en You Tube y en la web de ASAJA León

## PRÉSTAMO INVERSIÓN AGRARIO de CAJA RURAL



# MODERNIZAR TU EXPLOTACIÓN, NUNCA FUE TAN FÁCIL

Porque tienes el **Préstamo Inversión Agrario de Caja Rural**, con unas condiciones inmejorables:

- Hasta el 100 % de la inversión.
- Desde el 3% de interés.
- Hasta 7 años de amortización.

No encontrarás un modo más sencillo y eficaz, de actualizar y mejorar tu explotación. Ven a tu oficina más cercana de Caja Rural e infórmate.

En León, estamos en:

LA BAÑEZA, STA. MARÍA DEL PÁRAMO, ASTORGA, VALENCIA DE DON JUAN, CAMPONARAYA,  
TORAL DE LOS GUZMANES, PONFERRADA y LAS OFICINAS URBANAS DE LEÓN CAPITAL.

[www.ruralvia.com](http://www.ruralvia.com) / [www.cajaruraldigital.com](http://www.cajaruraldigital.com)



*Compartimos futuro*

# ASAJA ha perdido el pleito con la Junta en la defensa de las ayudas a Zonas de Montaña

La Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, con sede de Valladolid, ha dictado sentencia fallando contra la demanda interpuesta por ASAJA de León contra la Junta de Castilla y León por el reparto de las ayudas a zonas de montaña del ejercicio 2011. ASAJA de León recurrió ante los tribunales una resolución de la Dirección General de la PAC por la que igualaba los importes máximos de ayuda que percibían los ganaderos de montaña con los que percibían el resto de solicitantes de zonas desfavorecidas distintas a las de montaña. ASAJA entendía que esta decisión era injusta y que contravenía los reglamentos comunitarios, que claramente establecían importes mayores para las zonas de montaña respecto a las zonas desfavorecidas por otras razones.

ASAJA asume la sentencia aunque no la comparte. Una sentencia mala para la organización por perder un litigio con la Junta que además supone un coste económico nada desdeñable, pero sobre todo mala para los ganaderos de las zonas de montaña que año tras año se han visto vapuleados por la política de la Junta de Castilla y León en materia de ayudas.

Una prueba de que ASAJA tenía razón, aún

no reconociéndosela los tribunales, es que en el nuevo Programa de Desarrollo Rural la Junta introdujo cambios para diferenciar los importes de las ayudas a zonas desfavorecidas, entre lo que debe de percibir un ganadero de montaña y lo que debe de percibir un agricultor de otras zonas. Y es más, cuando la Junta este año de forma unilateral ha suprimido las ayudas a zonas desfavorecidas, ha mantenido por el contrario las ayudas a zonas de montaña, lo que viene a reconocer que las desventajas competitivas son mayores en las zonas de montaña que en el resto, y que deben de tratar de compensarse con ayudas públicas. Reconocimiento que llega tarde, pues el abandono de actividad en estas zonas, donde por ejemplo ha desaparecido la ganadería de leche, es un hecho ya difícilmente reversible.

ASAJA no es partidaria de recurrir las decisiones políticas ante los tribunales, y de hecho este caso es el primero en 30 años de funcionamiento de la organización. No obstante, la organización agraria consideró en su día que ante la gran arbitrariedad administrativa y el absoluto desprecio a los intereses de los ganaderos de montaña, la mayoría ubicados en la provincia de León, debía recurrir a esta vía después de agotadas al máximo

otras de diálogo y protesta sindical.

ASAJA aprovecha esta circunstancia para reclamar una vez más a la Junta de Castilla y León una verdadera política ganadera que trate con sensibilidad los territorios

de montaña, compensando las desventajas de quienes viven alejados de los grandes núcleos de población, con una difícil orografía y climatología, peor comunicados, y con unos servicios públicos de tercera categoría.

---

## ASAJA critica el retraso en la aprobación de las ayudas agroambientales

La organización agraria ASAJA ha criticado el retraso en la aprobación de las ayudas agroambientales que solicitaron los agricultores y ganaderos coincidiendo con los meses de tramitación de la PAC.

Los solicitantes de las ayudas no saben si el expediente será finalmente aprobado o no, por lo que están cumpliendo con los compromisos adquiridos sin saber si van a recibir a cambio la subvención que estaba prevista. En circunstancias normales, los solicitantes de las ayudas deberían de haber recibido la carta estimatoria o denegatoria, y en caso positivo firmar el contrato con la Junta de Castilla y León por el periodo de cinco años.

Estas ayudas se corresponden con las que van destinadas al cultivo de la remolacha, a la ganadería extensiva en pastoreo, el mantenimiento de paisajes singulares, el apoyo a la agricultura ecológica, a la apicultura, razas autóctonas en peligro de extinción, o la agricultura integrada, entre otras. Estas ayudas compensan la pérdida de renta de los productores por llevar a cabo prácticas más respetuosas con el medio ambiente y por una gestión administrativa más compleja al aumentar los controles y papeleos a los que se somete a las explotaciones.

Otra cuestión distinta, sobre la que ASAJA mantiene la queja y crítica constante a la Junta, es el pago de ayudas comprometidas, en ejercicios anteriores, en estas mismas líneas de apoyo al sector. Los retrasos en el pago se remontan en algunos casos a expedientes del ejercicio 2013.

## Reunión de la Junta Directiva y Consejo Asesor de ASAJA de León

La organización agraria ASAJA de León reunió el viernes 25 de septiembre a su Junta Directiva y Consejo Asesor, máximos órganos de gobierno entre asambleas, para abordar las cuestiones de actualidad del sector agrario y las que tienen que ver con el funcionamiento interno de la organización.

Un de las cuestiones analizadas fue el papel decisivo de ASAJA en el éxito de la Marcha Blanca de los ganaderos de vacuno de leche, así co-

mo los resultados de las distintas reuniones que se han venido manteniendo tanto con la consejería de Agricultura como con el ministerio de Agricultura. Se criticó el retraso en la puesta en marcha de las medidas del Programa de Desarrollo Rural de la nueva PAC, así como el retraso que se acumula de pagos pendientes del programa anterior, que en algunos casos supera los dos años.

Los máximos responsables de ASAJA abor-

daron el próximo inicio de la campaña de recepción de remolacha, y repasaron la situación de los diferentes subsectores agroganaderos de la provincia, inmersos la mayoría en la época de recolección, como las patatas, alubias, frutales, viñedo, hortícolas o maíz.

El presidente de la organización y a su vez de la Asociación de Juntas Agropecuarias, Arsenio García Vidal, informó de la actividad de dicho ente que ha venido a sustituir a lo que era la Cámara

Agraria, volcado en dar servicios de asesoramiento y gestión a las juntas locales, gestionar la Lonja Agropecuaria, e impartir formación a los agricultores en materia de fitosanitarios.

Por último, los responsables de la ASAJA analizaron la actividad y servicios que presta la organización con el ánimo de mejorarlos y aumentarlos, y analizaron la actividad regional y nacional de la organización, de la que ASAJA de León es una pieza clave.



**Centenos Híbrido de KWS, la mejor elección BRASETTO**

- La variedad de Centeno Híbrido de referencia en España
- Excelentes resultados en todo tipo de suelos

---

**KWS GATANO**

- La nueva generación de Centenos Híbridos
- Nº 1 ensayos oficiales GENVCE 2015

[www.kws.es](http://www.kws.es)

SEBRANDO EL FUTURO DESDE 1856



## **REUNIÓN CON AZUCARERA**

Los responsables de la organización agraria ASAJA de León se reunieron recientemente con la nueva **Jefa de Cultivos de la Azucarera de La Bañeza**, Silvia Fernández.

En este encuentro se analizó el estado del cultivo y los preparativos para el arranque de la campaña de recepción en las próximas semanas, de forma que resulte satisfactoria para los intereses de la parte agrícola e industrial.

Por otra parte, de han intercambiado impresiones sobre las expectativas de siembra para el próximo año, que es el segundo de vigencia del actual Acuerdo Marco Interprofesional.

## **FOMENTO DEL CONSUMO DE LECHE**

El ministerio de Agricultura ha iniciado una campaña de **promoción para fomentar el consumo de leche** y productos lácteos entre la población, así como para dar a conocer sus beneficios y propiedades.

La campaña será visible, hasta mediados de octubre, a través de publicidad exterior, redes sociales y eventos promocionales.

Estas actuaciones se suman a actividades promocionales que se realizarán con el sector a través de la INLAC.

## **PIGNORAR DERECHOS DE LA PAC**

El Boletín Oficial de Castilla y León ha publicado una orden por la que se establecen los requisitos para ceder o **pignorar los derechos de pago de ayudas de la PAC** que se cobran a través del FEAGA y del FEADER.

En la mayoría de los casos en los que se están cediendo o pignorando estos derechos de ayuda responde a situaciones en las que el agricultor hace frente a deudas o compromisos de pago con terceros, por lo general entidades financieras con las que se ha formalizado una operación de crédito.

Esta cesión hay que hacerla en documento público y se comunicará mediante el procedimiento administrativo establecido.

## **AYUDAS A LA REPOSICIÓN DE GANADO**

El Boletín Oficial de Castilla y León del viernes 2 de octubre publica la Orden AYG/807/2015, de 16 de septiembre, por la que se establecen las bases reguladoras de la concesión de ayudas para la compra de ganado vacuno, ovino y caprino que tenga como objeto reponer reses como consecuencia de su sacrificio en las **campañas de saneamiento** ganadero.

La solicitud, que en todo caso será antes del **1 de noviembre** de cada año, requiere de la publicación de la correspondiente orden reguladora.

## **CETIFICACIÓN DE LÚPULO**

La empresa **Agrovet** ha sido autorizada por la Junta como laboratorio certificador de lúpulo, por lo tanto los socios del Grupo de Cultivadores podrán recurrir a sus servicios para contrastar otros análisis o para certificar partidas que puedan vender en el mercado libre a cerveceros tradicionales, a comerciantes de lúpulo o a pequeñas cerveceras artesanales.

Las partes implicadas ha valorado como positivo para dar este paso, donde el comprador dejará de ser juez y parte, que la sociedad haya dejado de estar en manos de las principales empresas cerveceras del país al hacerse cargo del accionariado la multinacional Hopsteiner.

## **RENOVAR CARNÉ DE FITOSANITARIOS**

La organización agraria ASAJA en el Bierzo está programando cursos para renovar el **carné de manipulador de productos fitosanitarios** por parte de aquellos agricultores que lo tengan caducado o que tengan la obligación de renovarlo por haberse expedido antes de septiembre de 2013. Para renovar el carné hace falta un curso de cinco horas en el que se da un recordatorio de las principales materias en relación con el uso eficiente de los productos fitosanitarios, el cuidado del medio ambiente, la protección de riesgos laborales y la protección de la calidad de los productos y la salud de los consumidores.

En el resto de la provincia estos cursos se imparten a través de la Asociación de Juntas Agropecuarias, antes Cámara Agraria.

## ASAJA pide que las administraciones no utilicen el anticipo de la PAC como señuelo para distraer sobre los problemas pendientes

La OPA discrepa de los criterios marcados por el Magrama para distribuir la ayuda nacional al vacuno de leche y propone una nueva baremación, así como la rápida gestión de la partida de ayudas comunitarias aprobadas por Bruselas

ASAJA de Castilla y León valora positivamente la publicación en el Diario Oficial de la Unión Europea del Reglamento de Ejecución de la Comisión por el que, con carácter excepcional, en el año 2015 se puede adelantar a los solicitantes hasta el 70% de las ayudas de la PAC y el 85% de las ayudas al Desarrollo Rural. De esta forma, y una vez manifestada en este mismo sentido la voluntad política el Magrama y de la Junta de Castilla y León, **ASAJA exige que el 16 de octubre se haga efectivo el importe que corresponda a cada uno de los agricultores y ganaderos.** Estas ayudas son necesarias para afrontar los gastos de la nueva campaña de siembras, pero son imprescindibles sobre todo para dar un cierto alivio a las explotaciones ganaderas de vacuno de leche, que atraviesan una severa crisis por la caída de los precios de la leche.

Respecto las ayudas del **Programa de Desarrollo Rural, la Comisión autoriza el anticipo del 85%, pero de esta medida no se van a beneficiar, por desgracia, los agricultores y ganaderos de Castilla y León.** Hay que recordar que la Junta no ha adquirido todavía compromisos de pago por estas ayudas en la anualidad de 2015, ya que no ha resuelto los expedientes y por tanto no se han firmado los contratos, y la ayuda más popular de todas, como era la de zonas desfavorecidas, no la ha convo-

cado. Pero es más, ASAJA considera que antes de anticipar importes de las solicitudes de 2015, **lo que tiene que hacer la Consejería de Agricultura es pagar los millones de euros que debe de expedientes,** que en algunos casos se remontan a 2013.

### **Ayudas específicas al sector lácteo**

Respecto a las ayudas específicas al vacuno de leche con presupuesto del Magrama, publicadas en el BOE el pasado martes, ASAJA de Castilla y León discrepa de los criterios establecidos para el reparto. **La organización agraria pide que se otorgue la ayuda prometida por ministra de Agricultura, de 300 euros por vaca, a todas las explotaciones que han cobrado por debajo de los 28 céntimos de euro el litro, y de 110 euros por vaca para las que han cobrado más de 28 y menos de 34 céntimos de euro,** con el tope de los 10.000 euros por explotación.

ASAJA insta al Gobierno a que desarrolle de forma inmediata la normativa para convocar las ayudas de 25,5 millones de euros aprobadas con carácter excepcional por el Consejo de Ministros de la Unión Europea, y **solicita que el reparto de estas ayudas comunitarias se efectúe de forma lineal por vaca lechera, lo que equivaldría a una ayuda aproximada de 35 euros por cabeza.**

## COMPRO/VENDO

- VENDO:**  
Empacadora AMA CANTONE 253 en buen
- VENDO:**  
Terneras parda de montaña  
Teléfono: 659 074205
- VENDO:**  
400 ovejas ASSAF con 140 corderas incluidas  
Telf: 665 805480
- VENDO:**  
Plantas de chopo variedades I-214, BUPRESS, UNAL y RASPARGE con certificado de origen y pasaporte fitosanitario  
Teléfono: 696 894675 y 987 207931
- VENDO:**  
Descoronadora marca MEVISA; abonadora VICON de 1200 kg pendular en muy buen estado  
Teléfono: 656 932826
- VENDO:**  
Sembradora PANIAGUA de engranes con 19 botas; arado fijo PANIAGUA de 3 cuerpos tajo variable; remolque basculante 5,5Tn.  
Teléfono: 636 542059 y 680207151
- VENDO:**  
Remolque esparcidor de 7 Tn  
Teléfono: 636 664843
- VENDO:**  
Trailla de 4m3 y un tractor EBRO 160, con grada y una máquina de dar vuelta a las alubias  
Teléfono: 646 091710
- VENDO:**  
Sembradora de cereal SOLANO HORIZON PLUS 400. 4 metros de trabajo, guiashidráulicas, ruedas nuevas, muy bien cuidada, 4500 euros negociables.  
Teléfono: 652 926346
- VENDO:**  
25 paquetones de alfalfa en rama y 23 de paja veza  
Teléfono: 645 898689
- VENDO:**  
100 ovejas ASSAF  
Teléfono: 600 051305
- VENDO:**  
250 ovejas de leche  
Teléfono: 620 429595
- VENDO:**  
Vacas y novillas 1º y 2º parto  
Teléfono: 987 717008
- VENDO:**  
Abonadora AMAZONE 1500 litros, nueva y en muy buen estado  
Teléfono: 650 692553
- VENDO:**  
Esparcidor de estiércol, marca TANDEM, 10Tn, Muy buen estado. Precio económico. (Ángel)  
Teléfono: 699 811137
- VENDO:**  
Sembradora de cereal; abonadora de 1000 kg; molino a la toma de fuerza del tractor; rodillo de 5,5m  
Teléfono: 654 549927
- VENDO:**  
John Deere 2140; Tractor Same Silver 130; Remolque Ferca 7000 kg; rastrillo de 5 soles VICON; abonadora 1700 kg; Segadora Pottinger; rodillo de 4m; sembradora La Musa; Kongskilde de 5m; arado Ovlac de 4 cuerpos; cuba 4500l; máquina de sulfatar Hardi: sulfatadora para piezas; sinfín 6m largo y 110mm diámetro  
Teléfono: 605 328991
- VENDO:**  
Sulfatadora HARDY, 15m y 1200 litros  
Teléfono: 627 432974
- VENDO:**  
Maquina sacar remolacha MADIN 3500.  
Teléfono: 660 042574
- VENDO:**  
Arado OVLAC 4 surcos de ballesta  
Teléfono: 696 520412
- VENDO:**  
3000 kg de trigo Krakli  
Teléfono: 600 836475
- VENDO:**  
Remolque esparcidor de estiércol, cargador de remolacha marca Juan Villoria (Valdesandinas)  
Teléfono: 679 211207
- VENDO:**  
Alubias de consumo blanca, de riñón y canela  
Teléfono: 696 894675 y 987 207931
- VENDO:**  
5 cabras, alguna parida, otras sin parir; máquina de segar BCS, una cisterna de 3000l, peine segador Gaspardo de 1,80m y una alpacadora marca gallinane. Precio a convenir  
Teléfono: 680 984012
- VENDO:**  
Toro limousin, facilidad de parto, 4 años, muy noble.  
Teléfono: 676 177656
- VENDO:**  
Manzanas reineta y nueces  
Teléfono: 626 380104
- VENDO:**  
Plantas de chopo de raza Beaupré, de dos años de 3 a 5 metros a 1,50 euros la unidad.  
Teléfono: 987 337193 y 661 542402
- VENDO:**  
Forraje de avena con Raygrass; paja de trigo trillada, paquete de 120x70  
Teléfono: 629 085781
- VENDO:**  
Ruedas continental 480-70-R 38, en buen estado; un arado fijo OVLAC cuatrisurco de fusible.  
Teléfono: 646 456267
- VENDO:**  
Por cese de actividad: Tractor Massey Ferguson 115 cv; arado de 4 vertederas; sinfín hidráulico de 6m y 110 mm.  
Teléfono: 987 753819
- VENDO:**  
Rastrillo hilerador VICON de un rotor  
Teléfono: 607 956630
- VENDO:**  
Cosechadora JOHN DEERE 9560 I, en buen estado.  
Teléfono: 619 052845
- VENDO:**  
Tejas viejas, muy buenas  
Teléfono: 987 784624
- VENDO:**  
Tractor EBRO 6090 simple, en perfecto estado.  
Teléfono: 636 033788

## ESTA SECCIÓN ES GRATUITA PARA LOS SOCIOS

Los espacios de anuncios de esta sección están reservados gratuitamente para los socios de ASAJA de León. Excepcionalmente se pueden admitir anuncios

de agricultores no socios al precio de **30 euros** por anuncio de menos de 10 palabras y **50 euros** para un máximo de 50 palabras. No se admiten aquí anuncios

de empresas que compren o vendan al sector agrario. Esta sección se puede consultar también en Campo Leonés digital en la web de ASAJA.

**COMPRO/VENDO**

**VENDO O ALQUILO:**

Nave agrícola de 800 m2 A 30km de León, zona Los Oteros.  
Teléfono: 692 581547 y 987 214218

**VENDO:**

Tractor JOHN DEERE 2130 con pala de 4 bombines.  
Teléfono: 675 911631

**VENDO:**

Rotoempacadora, remolque esparcidor y arado OVLAC.  
Teléfono: 619 701014

**VENDO:**

Perros de pastor DOBER COIN  
Teléfono: 639 336342

**VENDO:**

Rastro hilerador de 5 soles en buen estado  
Teléfono: 620 921353

**VENDO:**

Bomba ITR de presión modelo BTM 80/200 B; cultivador de precisión de 5 surcos MARCHENA; abonadora AGUIRRE de 650 kg; cargador de alpacas  
Teléfono: 696 361422

**VENDO:**

Paja, forraje y alfalfa.  
Teléfono: 659 459385

**VENDO:**

Cisterna de vacío de 3000 litros; una empacadora NEW HOLLAND.  
Teléfono: 987 317109

**VENDO:**

Máquina de sembrar pipas mecánica, 7 botes; sulfatadora HARDY 1200litros 15m de trabajo, por cese de negocio  
Teléfono: 659 459385

**VENDO:**

Paja y hierba en paquete pequeño; leña de roble para chimenea  
Teléfono: 696 160188

**VENDO:**

Ternero BLONDE para semental, buena genética. Facilidad de parto, fácil nacimiento.  
Teléfono: 676 578822 y 666 456536

**VENDO:**

Arado VOGEL NOOT, 5 cuerpos de tiras, tajo variable hidráulico, memoria y ruedas de transporte, separación entre cuerpos 105 cm. Muy buen estado.  
Teléfono: 645 919283

**VENDO:**

Arado fijo de 3 surcos; una ras-tra de hierro flotante de 3.20 m de labor; un deposito de gasoil de 500 litros, sin homologar con bomba eléctrica de 12 voltios, 40l/m.  
Teléfono: 669 439480

**VENDO:**

Arado de tres surcos reversible de tajo variable, marca PANIAGUA; Kongskilde de 4,5m con rodillo; una máquina de sulfatar de 1000l.  
Teléfono: 610 400056

**VENDO:**

Rotoempacadora WOLVO, modelo Columbia R10.  
Teléfono: 609 880065

**VENDO:**

Tanque de 4300 litros ALFA LAVAL.  
Teléfono: 987 685336

**VENDO:**

400 paquetes pequeños de hierba de 1º calidad; apañador de remolacha acoplado a remolque JF; cazo de remolacha; trillo de alubias. Interesados llamar por las noches.  
Teléfono: 606 217782

**VENDO:**

Teja vieja, 1500 unidades.  
Teléfono: 987 228885

**VENDO:**

Grada de 13 brazos de muelles; alfalfa en paquete pequeño  
Teléfono: 677 833026

**VENDO:**

Paja y forraje  
Teléfono: 987 783644 y 608 890889

**VENDO:**

Una empacadora BATLLE modelo 262 trillo convertible con carro agrupa alpacas; una tubería de riego de 3 pulgadas con trineos, aspersores y gomas.  
Teléfono: 669 439480

**VENDO:**

Tractor MASSEY FERGUSON 398 con pala TENIAS B2 del 95.  
Teléfono: 693 638241

**VENDO:**

Grada rotativa KVERNELAND, mod MGH 3,5 m de trabajo. Púas al 70%. Muy poco uso y en muy buen estado.  
Teléfono: 645 919283

**VENDO:**

Pala Tenias para tractor JOHN DEERE serie 6030, con amortiguación hidráulica y mono mando Sirgas.  
Teléfono: 658 297659

**VENDO:**

Sembradora de patatas Cramer, de 4 surcos.  
Teléfono: 658 297659

**VENDO:**

JOHN DEERE 8520 bien cuidado, 300 CV, suspensión delantera, 7000 horas.  
Teléfono: 693 638241

**VENDO:**

Arado cuatriscuro fijo de tajo variable, marca KVERNELAND, en buen estado.  
Teléfono: 669 439480

**VENDO:**

Sembradora mono grano Monosem V10 de 8 surcos y otra sembradora marca Amazone de 4m.  
Teléfono: 693 638241

**VENDO:**

Paja y forraje.  
Teléfono: 620 921353

**VENDO:**

Desensilador hidráulico marca Tenias de 2m de corte.  
Teléfono: 650 387630

**COMPRO:**

300 ovejas de monte para nueva incorporación.  
Teléfono: 678 745514

**VENDO:**

Tractor JOHN DEERE 3130 con pala, remolque esparcidor HNOS. VILLORIA, máquina de sembrar mecánica HNOS. BENAVIDES, empacadora BATLLE 3 cuerdas y carro HNOS. BENAVIDES.  
Teléfono: 609 965579 (Ángel)

**VENDO:**

Casa de pueblo en Toral de los Guzmanes a 8 km de Valencia de Don Juan.  
Teléfono: 630 582325

**COMPRO:**

Pala para FIAT 980E tracción simple  
Teléfono: 629 858841

**VENDO:**

Casa con nave y patio en Sahagun  
Teléfono: 696 830872

**VENDO:**

Remolque agrícola pequeño de 4000 kg, doble ballesta no basculante en perfecto estado de chapa y ruedas.  
Teléfono: 626 517152

**VENDO:**

Trillo de trillar habas marca DE PUENTE arrastrado a tractor.  
Teléfono: 626 517152

**VENDO:**

Moto Rieju Automix de 50 cm3, 6 velocidades. Muy buen estado  
Teléfono: 620 703527

**COMPRO:**

Ovejas y vacas de desecho y de vida. Corderos, cabras y cabritos. Pago al contado.  
Teléfono: 639 336342

**COMPRO:**

Derechos de viñedo en rama  
Teléfono: 676 342844

**COMPRO:**

15 derechos de pago único  
Teléfono: 629 858841

**COMPRO:**

Tractor Barreiros 545  
Teléfono: 605 789893

**COMPRO:**

Paja, forraje y alfalfa.  
Teléfono: 659 459385

**SE ALQUILA:**

Nave ganadera de ovejas de ordeño preparada, 900 m2 de nave construida y más de 20.000 m2 de finca. A 25 km de León.  
Teléfono: 629 416047



# CON UN NUEVO IMPULSO

Sumando ilusiones para  
impulsar nuevos tiempos

Caja España 

Caja Duero

 Grupo Unicaja